
La  séquence rétro du comité des sages. 

25 ans déjà…… Que s’est-il passé dans la commune en 1998 
Trois faits marquants….. 

Le conseil municipal se penche sur un projet  appelé à changer la physionomie de la commune….. 

La métamorphose  d’un terrain vague à peine fréquentable lors de temps pluvieux, situé à proximité du collège Jean 

Monnet ….tel est la volonté des élus en ce début d’année 1998. 

Le nouveau projet pour l’équipe municipal prévoit la création 

d’un espace à la fois pour le stationnement des véhicules, mais 

aussi un lieu de repos dans la verdure, ombragé et agrémenté 

d’une fontaine.  

En arrière pensée, la création sur cette aire centrale d’un possible 

marché ambulant. 

En 2001, les travaux sont déjà bien avancés, mais le changement 

de municipalité, va entrainer  une modification du projet, vers plus de sobriété. L’inauguration aura lieu quelques mois 

plus tard. 

Pour la dénomination, il avait été pressenti « Espace Mitterrand » mort en janvier 1996, le conseil a tranché en faveur 

de la place du Chatelet. 

-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*- 

En 1997, la Poste fait appel à des spécialistes en communication afin de marquer le 

centenaire du salon d’automobile 1898/1998. Pascale Pichot, d’origine Saint-

Agnantaise, ayant fréquentée l’école primaire, répond à cet appel d’offres, après un 

parcours d’obstacles sévères devant une concurrence rude, elle gagne, son timbre est 

réalisé à Périgueux dans une imprimerie spécialisée avant d’être diffusé. Son nom 

figure sur la partie inférieure gauche de ce magnifique timbre. Cette désormais célèbre 

Saint-Agnantaise, se consacrera à la réalisation d’autres timbres dont le 50° 

anniversaire de l’Union Internationale pour la conservation de la nature et un 

troisième sur l’assistance publique des hôpitaux de Paris. 

-*-*-*--*-*-*-*-*-*-*-*-*- 

Le 25 février 1998, première partie de reboisement en bordure de 

marais.. 

Une centaine de frênes ont été plantés pour l’embellissement des 

marais et  la protection de la nature 

En 1999, une seconde opération aura lieu encore plus 

importante… 

Nous pouvons admirer ces arbres aujourd’hui adultes, sur la route 

menant à Marennes. 


